

MAPA
DEL
REYNO
DE
VALENCIA.
DEDICADO
Al Serenissimo Señor Don
LUIS ANTONIO JAYME,
Infante de España.

Por Thomas Lopez, Pensionista de S.M. 1762.



AL. LECTOR.

Francisco Antonio Carrasco de la Compañía formó el Mapa del Reyno de Valencia, el año de 1763, por orden del Rey y Capitán General Marqués de Castel Rodrigo. Este P. visitó Lugares, midió terrenos y consiguió hacer un Mapa más completo y exacto en nombre y distancia, que el que havia hecho, años antes D. Pedro Texira. Lo dividio en dos Gobiernos y dos Tenencias. Este Mapa pasa por el mas exacto, y lo he seguido en la mayor parte, excepto en la abisión, que le ha distribuido, segun sus 13 actuales Gobiernos. En la graduación padecio mucho error, particularmente en la Longitud, y la corrigio segun su sentido, reglado a las modernas observaciones. Tambien he hecho algunas mutaciones en la Costa, valiéndome de la Carta Geográfica, de las Costas de Valencia y Murcia, que delineó el Cadete de Artillería D. Carlos Desnauy, la que tengo manuscrita. Juan Bautista Nolin Geógrafo Francés, compuso el Mapa de los Reynos de Valencia y Murcia, sobre el de Castellón lo que escribió Rodrigo Monlez; es muy diminuto, y poco exacto en los nombres y distancias de los pueblos. Meclin Gravador francés, abrio un Mapa pequeño de este Reyno, que padeció los mismos defectos, que el anterior, y erró la Costa, desde Alcántara, al río de Murcia.

Latitud y Longitud de la Ciudad de Valencia, sacadas de varios autores.

	Latitud	Longitud
Según Juan Bautista Nolin.	39° 50'	17° 47'
Carrasco.	39° 31'	22° 23'
Inclín.	39° 27'	18° 00'
Harris Diccionario de la Marina.	39° 30'	18° 49'
Serrano en sus Tablas Filipinas.	39° 34'	18° 40'

Toca diferencia de Madrid.

Según mi computo esta Valencia á los 39° 30' de Latitud y á los 17° 30' de Longitud, contados desde la Isla del Hierro: á los 16° 20' del Pico de Tenerife; á los 3° 40' 30" de Madrid 2° 24' al Occidente de París y a muy pocos minutos del meridiano de Londres.